

INTERMODAL

# Iberplogis presentará su proyecto de consorcio multimodal a Fomento

Vinculará a empresas y plataformas en un servicio de transporte integral

Sandra Lorente Madrid

Los empresarios que lideran el proyecto Iberplogis presentarán su iniciativa de consorcio multimodal próximamente al ministerio de Fomento. Esta propuesta prevé crear un producto integral en el que el usuario con demandas de transporte de mercancías en España pueda tener acceso, en función de sus necesidades, a una serie de corredores que conecten con diferentes plataformas logísticas. Para ello tanto las empresas de transporte y operadores como las propias plataformas logísticas han de integrarse como miembros de Iberplogis, que también buscará respaldo institucional.

La iniciativa, que ya ha sido presentada a todas las asociaciones del sector del transporte y la logística, está todavía en proyecto y plantea la creación de una entidad similar a un consorcio que aglutine a agentes públicos y privados. Serán las empresas y plataformas quienes decidan cómo integrarse en el proyecto si con todos sus servicios o sólo ofreciendo aquel que quieran desarrollar a través de Iberplogis. El consorcio garantizará a través de un contrato que el cliente durante todo el proceso de la cadena pertenecerá a



Deurbi-Proyecta, de la mano de su socio José Manuel Sabín, es el promotor de Iberplogis / ADIF

## Europlogis será la rama internacional de Iberplogis

nición de los mismos será paulatina, conforme se vayan conociendo los integrantes de Iberplogis.

Por el momento se trata tan sólo de un proyecto presentado al sector

ran el Grupo de Consultores Cabar, encabezado por José Cañizares, y su corresponsal en Francia, el Gabinete de Estudios Robert Claraco.

A la espera de conocer la opinión

Deurbi-Proyecta, de la mano de su socio José Manuel Sabín, es el promotor de Iberplogis / ADIF

## Europlogis será la rama internacional de Iberplogis

El consorcio logístico multimodal de mercancías Iberplogis nace con vocación de, en una segunda fase más avanzada, contar con proyección europea. Un ámbito de actividad donde pasaría a denominarse Europlogis y cuyo objetivo mantendría su objetivo de iniciativa privada, aunque de carácter público-privado, en el sector del transporte multimodal y de logística integral.

nición de los mismos será paulatina, conforme se vayan conociendo los integrantes de Iberplogis.

Por el momento se trata tan sólo de un proyecto presentado al sector en una primera fase y que ahora será detallado en una segunda etapa al ministerio de Fomento. La denominación de consorcio busca plantear el modelo de su funcionamiento, pero la idea es que cuando el proyecto cuente con un número interesante de actores crear una plataforma o una unión temporal de empresas en la que se encuadre este servicio único.

El promotor de esta iniciativa es José Manuel Sabín, socio de Deurbi-Proyecta, con el que colabo-

ran el Grupo de Consultores Cabar encabezado por José Cañizares, y su corresponsal en Francia, el Gabinete de Estudios Robert Claraco.

A la espera de conocer la opinión del ministerio de Fomento sobre esta iniciativa, Iberplogis prepara la creación inicial de grupos de interés formados con posibles candidatos a integrar este proyecto. Este paso no implicará la inversión económica de las entidades ya que consistirá en la firma de un convenio a través del cual participarán, organizados en diferentes grupos de trabajo, en el estudio de las necesidades que exige Iberplogis, poniendo así la primera piedra para avanzar en la puesta en marcha del consorcio. ■

Fomento sobre Iberplogis prepara la creación de grupos de interés con posibles candidatos a integrar este proyecto. Este paso no implicará la inversión económica de las entidades ya que consistirá en la firma de un convenio a través del cual participarán, organizados en diferentes grupos de trabajo, en el estudio de las necesidades que exige Iberplogis, poniendo así la primera piedra para avanzar en la puesta en marcha del consorcio. ■